

Justificarpago único

Escrito por BOMEL - 14/12/2013 12:53

Hola, buenas tardes,

Mi marido y yo decidimos solicitar el pago único, la suma de los 2, es de 17952,25 euros, la memoria que entregamos al inem era mucho más, ya que tiramos por lo alto para que nos dieran todo lo que nos pertenecía. Hemos recibido ya todo el dinero.

La pregunta es, debemos justificar hasta el último euro con facturas?

Podemos quedarnos con alguna parte de dinero?

=====

Re: Justificarpago único

Escrito por euribor - 16/12/2013 07:36

Sí, debéis de justificar todo los gastos presupuestados con facturas.

La memoria hay que hacerla realista, si después gastas menos de lo que figura en el presupuesto, te podría exigir la devolución de la parte proporcional no gastado.

Salu2.

=====

Re: Justificarpago único

Escrito por BOMEL - 16/12/2013 08:44

Buenos días. Muchas gracias por contestar, si gastamos todo lo que recibimos, entiendo no hay problema, no?, Saludos

=====

Re: Justificarpago único

Escrito por euribor - 17/12/2013 08:06

No, tienes que gastar lo presupuestado (eso es lo que no saben muchos y presupuestan por encima), en caso contrario te pueden exigir devolver la parte proporcional no gastado.

Si presupuestas 20.000€, y el pago es de 10.000€.

Te gastas 10.000 euros, es posible que te exijan la devolución del 50%, es decir, 5.000 euros.

Vete a SEPE y consúltalo.

Salu2.

=====